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５歳から11歳までの接種については、保護者へどのよ
うに説明するのか。

ウッドショックの対
応について

今年度、建築用木材の高騰が市場に混乱を招き、日本にお
いても輸入木材や国産木材の価格が上昇したことから、住宅
建設への影響が懸念される。そこで以下伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長

　近年の市内の住宅着工数の推移について。

　令和２年度以降減少している理由は。

　業界団体等からの要望は。

　令和３年度以降の着工数の予測は。

着工数の減少により、当市の総合計画や人口減少への
影響が考えられるがいかがか。また、その他の影響は何
があるのか。

ウッドショックに対する行政の支援策について、今後
の動向次第で、補助金等の支援策も必要になることが考
えられるがいかがか。

　新築住宅の支援策について。

新たな新築住宅工事やリフォーム工事への支援策
は。

年度当初に補助金申請が集中することへの打開策
は。

今後の新型コロナウ
イルスワクチン接種対
応について

新型コロナウイルス感染症の第５波は、国内でも落ち着い
た様子であり、収束の方向へ進んでいると感じる。しかし、
第６波の懸念もあり、コロナ禍以前の生活を取り戻すにはま
だ時間を要するものと思われる。これまでと今後について以
下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　２回目までの接種について。

　現在の接種率及び予約率について。

　公費負担の予約はいつまで可能か。

　国産ワクチン等の接種を望む方への対応について。

　３回目の予約対応について。

　国の方針は。

教員、保育士及び児童生徒への対応については、別
で検討するのか。
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